

12th August 2026

12 أغسطس 2026

Subject: Extension of Existing USD 500 Million Bridge-to-Bond Credit Facility

الموضوع: تمديد فترة سداد التمويل المؤقت إلى إصدار السندات والبالغ قيمته 500 مليون دولار أمريكي

OQ Exploration & Production SAOG ("OQEP" or the "Company") announces that it has completed the extension of its existing USD 500 Million Bridge-to-Bond Credit Facility (the "Facility") for an additional period of 12 months.

نفيدكم علماً بأن أوكيو للاستكشاف والإنتاج ش.م.ع.ع ("أوكيو للاستكشاف والإنتاج" أو "الشركة") قد انتهت من استكمال إجراءات تمديد فترة سداد التمويل المؤقت إلى إصدار السندات الذي تبلغ قيمته 500 مليون دولار أمريكي وذلك لمدة 12 شهراً إضافياً.

Accordingly, the maturity date of the Facility has been extended from 17 September 2026 to 17 September 2027. The Facility amount remains unchanged at USD 500 Million, and the extension was completed without any change to the applicable margin.

وقد تم تمديد فترة السداد للفترة الزمنية من 17 سبتمبر 2026 إلى 17 سبتمبر 2027. مع ثبات قيمة التمويل عند 500 مليون دولار أمريكي دون أي تغيير، ولم تطرأ أي تعديلات أو تغييرات على هامش الفوائد المتعلقة بالتمويل.

The extension does not result in any additional borrowing and forms part of the Company's management of its debt maturity profile and long-term funding strategy.

كما أن فترة التمديد هذه لا تخضع لأي زيادة أو قرض إضافي، بل تعتبر ضمن سياسة الشركة لإدارة استحقاق الديون والاستراتيجية التمويلية طويلة الأجل التي تنتهجها الشركة.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



خالد القصابي
القائم بأعمال الرئيس التنفيذي للمالية
Khalid Al Qassabi
Acting Chief Financial Officer

